



Mehr
Generationen
Haus

Pressemitteilung

Kassel, 13.6.2014

Lions-Club spendet für das Mehrgenerationenhospiz

Eine Spende in Höhe von 6000.- € übergibt der Lions-Club Kassel am 16.6.2014 an das Mehrgenerationenhaus Heilhaus. Die Spende stammt aus den Erlösen des Punsch-Verkaufs des Lions-Clubs in der Adventszeit des vergangenen Jahres. Insgesamt nahmen die ehrenamtlichen Helfer dabei 25.000 Euro ein (einschließlich weiterer Spenden durch Mitglieder des Lions Clubs).

Ein Viertel des Betrags spendet der Lions-Club für das Mehrgenerationenhospiz, das in Rothenditmolde als Erweiterung des Heilhauses entsteht. „Uns liegt sehr am Herzen, dass schwerkranke, sterbende Kindern und Erwachsenen generationenübergreifend liebevoll betreut und umsorgt werden. Deshalb fördern wir den Bau des Mehrgenerationenhospizes“, so der Präsident des Kasseler Lions-Clubs, Karl Waldeck.

Gerhard Paul, Geschäftsführer des Heilhauses, ist dankbar für die Unterstützung: „Die Spende ist eine große Hilfe für den Bau des Mehrgenerationenhospizes. Wir werden sie für die Einrichtung des Wohlfühl- und Pflegebades verwenden.“

Im Mehrgenerationenhospiz werden künftig schwerkranke Kinder, Jugendliche und Erwachsene palliativ-medizinisch und –pflegerisch versorgt und in ihrer verbleibenden Lebenszeit begleitet. Es entstehen acht Plätze; die Eröffnung des Hospizes ist für 2015 geplant.

Die Punsch-Aktion des der Lions-Club Kassel hatte 2013 ihr 40-jähriges Jubiläum. In den vergangenen vier Jahrzehnten stellte der Lions-Club Kassel Spenden in Höhe von mehr als 600.000 € für soziale und kulturelle Zwecke bereit.

Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus
Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit
Brandastr. 10, 34127 Kassel
Tel. 0561 / 98326 186
E-Mail c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org

Lions-Club Kassel
Karl Waldeck, Präsident 2013/2014
Birkenkopfstr. 14 a, 34132 Kassel
Tel. 0561 / 405864
E-Mail karl.waldeck@ekkw.de
www.lc-kassel.de